

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian yang telah penulis kemukakan di atas, maka penulis dapat mengambil beberapa garis-garis besar sebagai berikut:

1. Konsep hijrah Nabi Muhammad SAW dalam Alquran

Kata hijrah dikemukakan dalam Alquran semuanya bermakna berpindah yang berarti memutuskan dan meninggalkan. perpindahan ini bukan sekedar peralihan dari satu daerah ke daerah lainnya tetapi mengambil makna perpindahan dari satu situasi yang tidak baik ke situasi yang baik. hijrah nabi Muhaammad SAW, dipandang sebagai tahapan penting dalam perjalanan spiritual untuk kembali kepada Allah SWT.

Hijrah dipandang sebagai proses pembersihan diri karena ia telah berusaha menanggung kesulitan-kesulitan fisik dari cintanya kepada Allah SWT. Dan secara tidak langsung ketika kita mengkaji konsep hijrah itu berkaitan dengan jihad

karena dalam berhijrah membutuhkan sebuah perjuangan dan tekad yang kuat sebagai bentuk dari pada jihad itu sendiri.

2. Pandangan T.M. Hasbi Ash-Shidiqy mengenai penafsiran ayat-ayat tentang konsep hijrah Nabi Muhammad SAW.

Jadi dalam penafsiran seluruh ayat yang berkaitan dengan hijrah dijelaskan bahwa mereka yang mukmin yang tetap beriman dan mereka yang berhijrah dari Makkah beserta rasul, atau berhijrah kepada Rasul untuk menolong agama dan meninggikan kalimah Allah, dan segala mereka yang telah memberikan segala kesanggupan mereka untuk menentang orang kafir, itulah orang-orang yang mengharap rahmat Allah, dan keihsanan-Nya. Memang merekalah yang layak diberi rahmat, dan keihsanan-Nya. lantaran mereka telah mempergunakan segala kesanggupan mereka, untuk memperoleh keridhaan Allah Tuhan mereka dan surga yang kekal.

Nabi berhijrah ke Madinah, melepaskan dirinya dan kaumnya, dari gangguan Quraisy dan fitrah mereka, sesudah beliau mendapat jaminan dari penduduk Madinah bahwa

mereka akan memelihara beliau dari setiap gangguan. Beliau diikuti oleh para mukmin. Mereka bersatu padu sehingga dapatlah mereka mengalahkan Mekkah, mematahkan segala kelancangan kaum musyrikin.

B. Saran-saran

1. Bagi seluruh kaum muslimin berhijrahlah, pegang teguhlah keimanan yang akan mengantarkan kamu mendapat kebahagiaan dan ketenangan abadi
2. Jika kita sudah merasa hijrah berdasarkan iman dan jihad kepada Allah dan Rasulnya niscaya Allah akan memberi pahala yang begitu besar berupa Ridha-Nya
3. Dari penulisan skripsi ini, hendaknya kaum muslimin khususnya mahasiswa akademik. Memahami aspek-aspek keilmuan menurut Alquran dan hadits. Selanjutnya dengan skripsi ini mudah-mudahan menjadi pemicu untuk lebih mengkaji tentang konsep hijrah Nabi Muhammad SAW dan menjadikan skripsi ini tolak ukur bagi yang menyusun atau yang membahas masalah yang berkaitan dengan pembahasan tersebut pada skripsi ini.